



置き場の新聞を無造作に放り込むワゴン車



マンションから持ち去るトラック

右の写真はドライブレコーダー

多くの持ち去り業者がまだまだ横

行しています。

最近では、トラックだけでなく、黒いスマートを貼ったワンボックスクーバーが無造作に積み込んでいく姿も良く見かけます。早朝にこそこそ盗んでいくのではなく、白昼堂々と持ち去って行くケースも多いようです。

多くの持ち去り業者がまだまだ横行しています。

最近では、トラックだけでなく、黒いスマートを貼ったワンボックスクーバーが無造作に積み込んでいく姿も良く見かけます。早朝にこそこそ盗んでいくのではなく、白昼堂々と持ち去って行くケースも多いようです。

最近では、トラックだけでなく、黒いスマートを貼ったワンボックスクーバーが無造作に積み込んでいく姿も良く見かけます。早朝にこそこそ盗んでいくのではなく、白昼堂々と持ち去って行くケースも多いようです。

最近では、トラックだけでなく、黒いスマートを貼ったワンボックスクーバーが無造作に積み込んでいく姿も良く見かけます。早朝にこそこそ盗んでいくのではなく、白昼堂々と持ち去って行くケースも多いようです。

小紙6号・8号でも取り上げさせて頂き、集団回収団体の皆様には署名へのご協力も頂きました古紙の持ち去り問題ですが、不況やペーパーレスの進行で紙の需要が減少し、ただでさえ古紙の発生も少なくなる中、うまい汁だけを吸うために、多くの持ち去り業者がまだまだ横行しています。

小紙6号・8号でも取り上げさせて頂き、集団回収団体の皆様には署名へのご協力も頂きました古紙の持ち去り問題ですが、不況やペーパーレスの進行で紙の需要が減少し、ただでさえ古紙の発生も少なくなる中、うまい汁だけを吸うために、多くの持ち去り業者がまだまだ横行しています。

◇持ち去り撲滅を目指して!

三 栄 で す

第11号

一 発 行 元 一

(株)三栄サービス

東村山市久米川町1-16-5



環境マネジメントシステム
EA
エコアクション21認証登録
IGES 0002394号
自動体外式除細動器

△アルミ缶リサイクル協会の回収協力者表彰～北秋津町会～

前回号にて、アルミ缶リサイクル協会の優秀校の表彰のことを書かせて頂きましたが、続きまして去る二月一七日、アルミ缶回収協力者表彰があり、こちらには当社で推薦させて頂いた所沢市の北秋津町内

会さんが参加して頂き、表彰を受けることが出来ました。これまでの学校推薦だけではなく、集団回収の団体の皆様も表彰の対象になりますので、これからもアルミ缶の回収促進に努めて頂きたくお願ひします。



△今年も元気な中学生が職場体験に来てくれました！

去る二月八～一〇日の三日間、当社の加盟する東多摩再資源協同組合（日資連）が、製紙メーカー、流通商社、製紙原料問屋並びに会員の回収業者に対し、持ち去り古紙の流通阻止に對する賛同の意志表示を求め、ホームページで公開しています。

(<http://www.nishshiren.com>)

② 東京都の担当者、都内の自治体の担当者、製紙原料問屋並びに回収業者の代表者、警視庁の担当者による持去り問題の懇談会での協議を行っています。回収業者の代表としては当社社長が参加し、持去り撲滅へ向け物申しております。

去る二月八～一〇日の三日間、当社の加盟する東多摩再資源協同組合（日資連）が、製紙メーカー、流通商社、製紙原料問屋並びに会員の回収業者に対し、持ち去り古紙の流通阻止に對する賛同の意志表示を求め、ホームページで公開しています。

(<http://www.nishshiren.com>)

② 東京都の担当者、都内の自治体の担当者、製紙原料問屋並びに回収業者の代表者、警視庁の担当者による持去り問題の懇談会での協議を行っています。回収業者の代表としては当社社長が参加し、持去り撲滅へ向け物申しております。

締め月です！



市担当者の基調報告



業界の代表者によるディスカッション

三月 東村山市・東久留米市
所沢市・東大和市

△第18回TAMAとことん討論会～東村山に参加してきました。



勉強会の様子



新聞の山

前号で告知をさせて頂いたTAMAとことん討論会に参加してま

りいました。会場は満席に近い状態で、秋水園のリサイクル施設の一件もあり市民の関心の高さが伺えました。持ち去り問題等業界の切なる願いは市民に届いたでしようか：